

**DIGITALIZA TU  
NEGOCIO**

¡Crea aquí tu tienda online!



Cali, septiembre 18, 2018.  
**Actualizado:** lunes, septiembre 17, 2018 22:40

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Taller de Emprendimiento



**3** Octubre

**Entrada  
Gratuita**

**CONSTRUYA LA HOJA DE RUTA  
Y EMPODERE SU NEGOCIO**

Lugar: Centro Cultural de Cali (Antiguo FES)  
Hora: 8:00 am a 4:30 pm  
Inscribete: 883 1111



DIARIO OCCIDENTE

MOMENTUM



¡PLANE



Cauca

septiembre 17, 2018  
Alarma por amenazas

## Afectado transporte en zona de Salvajina



Por lo menos 40 mil personas de los municipios de Morales y Suárez, resultan afectados con la suspensión por parte de Epsa del transporte fluvial en el embalse de la Salvajina como consecuencia de amenazas a los motoristas y contra directivas de la entidad.

La Epsa anunció que la suspensión se hace mientras no se den las garantías por parte de los grupos armados ilegales en el sector.

Como se recordará, el pasado fin de semana hombres armados interceptaron a los motoristas de las embarcaciones y enviaron con ellos un mensaje en el que solicitaban una reunión con directivas de la entidad con el fin de hablar de asuntos que no fueron especificados y dieron como ultimátum el día de ayer.

Ante esto, la Epsa suspendió el servicio, lo que afectó a cientos de ciudadanos, entre campesinos, productores, estudiantes, educadores que a diario utilizan este servicio.

El transporte a través de la represa se hace gratuitamente a la comunidad de la zona, a través de un contratista habilitado por el Ministerio de Transporte, facilitando la conectividad de las 32 veredas circunvecinas al embalse.

El secretario de Gobierno del municipio de Suárez, Mil-ciades Vergara, informó que la situación es muy delicada.

Por su parte, Silvio Ville-gas, alcalde de Morales, dijo que son miles de familias las que utilizan a diario este transporte para poder acceder a servicios de salud, educación y la comercialización de productos.

El mandatario indicó que se adelantan gestiones para que lo más pronto se puedan reanudar las operaciones.

La Epsa anunció que el servicio sólo se restablecerá cuando las condiciones de seguridad en la zona estén garantizadas.

Las autoridades investigan si se trata de un grupo de disidentes de las Farc que buscan extorsionar a la empresa .

La compañía también suspendió las actividades de mejoras e intervenciones viales en diferentes veredas del área de influencia de la central hidro-eléctrica, como también de los proyectos ambientales y sociales en el territorio debido a la presencia de estos grupos armados ilegales que operan en la zona.

#### Llamado a clientes

Un nuevo llamado a sus clientes hicieron Epsa y Cetsa para que no se dejen engañar por personas que se hacen pasar como funcionarios de alguna de las dos compañías para estafarlos o robarlos.

Las empresas de energía advirtieron que inescrupulosos están utilizando diferentes estrategia y les pidió que no confíen, ni le abran la puerta por el simple hecho de decir que es funcionario de Epsa o Cetsa y que verifiquen llamando a la línea de servicio al cliente.

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

0 Comentarios **Diario Occidente**

1 **Acceder** ▾

Recomendar **Compartir**

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS ?

Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscríbete ? Añade Disqus a tu sitio web Añade Disqus Añadir ? Política de privacidad de Disqus Política de privacidadPrivacidad



**Destacado**